

NAMUR

Des artistes à l'église Notre-Dame

Une centaine d'étudiants de l'ITCF Félicien Rops exposent leurs œuvres à l'Espace culturel d'Harscamp. Dans le cadre de Chambre avec Vues.

● Jean-François LAHAUT

Le coup d'envoi de la troisième édition du parcours d'artistes *Chambres avec Vues* a été donné le week-end dernier. Cette année, quelque trois cents artistes en tous genres (peintres, sculpteurs, illustrateurs, graveurs, céramistes, stylistes, aquarellistes, photographes, etc.) ont investi plus de deux cents lieux d'exposition situés aux quatre coins de la capitale de la Wallonie.

Fort de plusieurs sections touchant aux arts plastiques notamment, mais aussi à la photographie, à la décoration, etc., l'Institut technique de la Communauté française Félicien Rops a décidé de participer, pour la deuxième fois, à *Chambres avec Vues*. Pour ce faire, l'école namuroise a sollicité une centaine de ses élèves de 5e et 6e années de l'enseignement secondaire, ainsi que d'anciens étudiants. Ceux-ci ont été invités à exposer leurs créations artistiques au sein même de l'église Notre-Dame, à l'espace culturel d'Harscamp, rue Saint-Nico-

EGA - 203290405782



Les élèves de Félicien Rops ont travaillé dès le mois de septembre à la réalisation de leur exposition.

las.

Samedi soir dernier, c'est en présence des élèves, de leurs parents, des professeurs de l'école, de la direction, etc., que le vernissage de l'exposition a eu lieu. Une exposition que se veut, en quelque sorte, une vitrine du savoir-faire des étudiants de l'ITCF Félicien Rops.

Très heureuse que son établissement scolaire participe à cet événement, Michèle Bouchonville a tenu à remercier personnellement les élèves et les professeurs qui se sont investis dans ce projet et, plus particulièrement, Mesdames Matisse et Guerra.

Entre émotion et fierté

Etudiante en 6e année Arts appliqués Shirley Vandebroek participe à ce parcours d'artistes. Il s'agit même de sa première vraie exposition. « J'ai déjà exposé certaines de mes créations, explique la jeune fille, mais je peux dire que, officiellement, c'est ma première exposition. J'ai réalisé une des cartes à jouer qui sont exposées aujourd'hui. Il s'agissait de faire un jeu de cartes géant mettant en scène la femme. Il s'agit vraiment d'une inspiration personnelle. Nous avons commencé à travailler sur le projet en septembre dernier. Aujourd'hui, je suis émue, parce que c'est un tra-

vail important qui a été réalisé et ma famille est là pour le voir. Je suis aussi très fière de ce que j'ai fait. »

Une fierté et une émotion ressenties par bien des étudiants à l'instar de Laure Malherbe. Élève dans la même classe que Shirley, celle-ci a réalisé une autre carte de jeu. « C'est aussi ma première exposition et je dois dire que c'est très gratifiant d'être ici. De plus, ça fait vraiment plaisir que les gens viennent voir votre travail. »

Un travail que le grand public pourra encore admirer, tout à loisir, ce week-end des 22 et 23 mars entre 11 h et 19 h. ■